



LA VÉLOROUTE DE L'AUVERGNE

La Via Allier est le tronçon auvergnat de la V70, véloroute qui traverse du nord au sud le Massif central, du fleuve Loire à la Méditerranée. L'itinéraire longe la rivière Allier, depuis sa confluence avec la Loire à Nevers, jusqu'à Langogne en Lozère. Elle assure la connexion avec La Loire à Vélo (EV6) au sud de Nevers.

Longue de 435 km, la véloroute Via Allier remonte la rivière et offre aux cyclistes un voyage à vélo ressourçant jusqu'en haut des Gorges de l'Allier, tout près de sa source à Langogne. Au-delà de la pratique cycliste, la Via Allier est une formidable opportunité pour découvrir et profiter à son rythme des multiples richesses des territoires traversés.



- Via Allier en voie partagée
- Via Allier en voie verte réalisée
- Via Allier en voie verte en partie réalisée
- Véloroute voie verte connectée à Via Allier
- Autre Véloroute voie verte non réalisée

- Suggestion de visite
- Gare principale
- Vignoble
- ▲ Sommet
- Patrimoine UNESCO
- Plus Beaux Villages de France
- Ville ou Pays d'Art et d'Histoire
- Station thermale



Le parcours est bien vallonné et ponctué de nombreuses côtes assez courtes notamment sur le sud du Puy-de-Dôme et dans les Gorges de l'Allier en Haute-Loire. L'utilisation d'un V.A.E permet d'envisager un tel parcours sans effort excessif. Les sections en voie verte arrivent progressivement.



